



Weiterstadt (Lör) Die schönste und tragfähigste Brücke ist in diesem Jahr beim Physikwettbewerb der Hessenwaldschule gefragt. Die Schüler der siebten Klassen schnitten, klebten, bastelten und malten, damit ihre Bauwerke rechtzeitig fertig wurden. Dass ihnen die Arbeit Spaß machte, war nicht zu übersehen. Und die Ergebnisse können sich auch sehen lassen. Fachleiterin Dr. Barbara Rink-Salzer und ihre Physik-Kollegen hatten mit der Aufgabenstellung mal wieder ins Schwarze getroffen. Alle Fotos Roland Lörzer













 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=383&printview=1&printview=1&pdfview=>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)